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рвах фестиваля «Преображение» в Ярославской филармонии выступила малая группа Патриаршего хора храма Христа Спасителя
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Возрождение

Всем миром
29 августа Кирилло-Афанасиевский монастырь 
отмечает свой четырехсотый день рождения

Наместник обители игумен Федор считает, 
что восстановление монастыря -  дело всех ярославцев.
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лярия, а в центральной час
ти храмового пространства 
-  станки:

-  Во многих местах пост
радали перекрытия. Геомет
рия, архитектура храмов бы
ла нарушена. Фрески сбиты, 
колокола сняты, колокольни 
взорваны. Безотрадное зре
лищ е. Когда монастырь в 
2007 году был передан РПЦ, 
здесь не было отопления, во
допровода, канализации, ос
вещения. Ходили за водой в 
семинарию, элементарные 
удобства отсутствовали. Бы
ло непросто, но чувствова

лась особая благодать. Гос
подь в эти непростые дни 
укреплял, не было уныния. 
Наоборот, радость: нам до
верена святыня, надо по
трудиться в меру своих сил.

И в обитель постепенно 
стала возвращаться церков
ная жизнь. Особый знак в ее 
восстановлении отец Федор 
видит в обрушении накану
не тысячелетия Ярославля 
одной из башен монастыря:

-  Шла архиерейская служ
ба, все произошло прямо на 
моих глазах: башня начала 
крениться, а затем и вовсе 
упала. И сразу закипели вос
становительные работы -  как 
некий знак, что все с мертвой 
точки сдвинулось, начало 
возрождаться святое место.

Н акануне вступ лен и я  
монастыря в пятое столетие 
отец Федор уверен: мужская 
обитель, которая связана с 
историей государства рос
сийского, станет местом еди
нения людей:

-  Когда-то народное опол
чение объединилось в Ярос
лавле вокруг Христа в еди
ном стремлении стать сво
бодными от иностранных 
интервентов, почувствовать 
себя единым народом, госу
дарством. Слава богу, что 
спустя 400 лет в нас это осоз
нание вновь проявляется, 
вновь мы ищем точку опо
ры, центр единения. Сегодня 
как никогда актуально воз
рождение святой обители, 
прежде всего как историчес
кой памяти. Памяти о том, 
что мы являемся единым на
родом, нуждающимся в од
ной общей идее, патриотиз
ме, любви к Богу и Родине.
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-  <ИТИНА.
БЕЛЯКОВА

Свой юбилей Кирилло-Афанасиевский монастырь 
встречает строительными

Встреча  ̂ ь/
Была предана 
профессии
25 августа исполнилось бы 
85 лет известной ярославской 
журналистке, заслуженному 
работнику культуры РФ 
Инне Константиновне Коротаевой- 
Копыловой. Она не дожила 
до этого юбилея полгода.

Ирина ПУХТИЙ.
Фото из архива

Коллеги, Союз журналистов Ярос
лавской области, в рядах которого Ин
на Копылова была с первых лет созда
ния нашей организации в 1950-е годы, 
планировали провести в этом году ее 
творческий вечер. Честно сказать, не
известно, состоялся бы он в задуман
ном нами формате или нет: в 2013 году, 
когда исполнилось 60 лет ее профессио
нальной деятельности, идею такого чес
твования нам не удалось реализовать по 
причине категоричного протеста юби
ляра. Она была уверена, что о журна
листе должны говорить его публикации.

...Встреча в честь 85-летия Инны 
Копыловой все-таки состоялась вчера. 
Участвовали в ней люди, которые не 
один десяток лет делили вместе с ней 
радости и тревоги журналистских буд
ней. Коллеги по «Северному краю» -  а 
этой редакции Инна Константиновна 
отдала 47 лет свой профессиональной 
жизни, придя в областную газету пос
ле молодежной «Юности», собрались, 
чтобы вспомнить коллегу.

-  Когда после окончания факуль
тета журналистики М ГУ в 1959 году 
я пришла в «Ю ность», Инна Копыло
ва была единственной среди мужчин- 
журналистов. И пользовалась огром
ным авторитетом у коллег, -  вспоми
нает Ирина Мовчан-Овчарова. -  Для 
меня, начинающего корреспондента, 
была очень дорога любая ее похвала 
за удачный материал или критика за 
просчеты и промахи, высказанная на 
редакционных планерках. У  нее было 
чему учиться уже тогда.

Валерий Горобченко, руководитель 
школы юнкоров им. Н. Островского 
при Ярославском городском центре 
внешкольной работы:

-  Инна Константиновна -  бессребре
ница, что очень редко сегодня встреча
ется. Это человек широкой души и серд
ца. Мы благодарны ей за поднятые из 
небытия материалы по истории Дворца 
пионеров. Она нашла уникальные фак
ты, полузабытые имена и так рассказа
ла об этом, что прочитаешь -  поймешь, 
как жили эти люди, о чем мечтали.

Грустная и в то же время светлая 
была эта встреча. Помимо прочего, го
ворили и о том, как важно сегодня, что
бы талантливые, преданные професси
ональному долгу и призванию люди 
оставались с нами как можно дольше.


